



Ocupación de camas de albergues alcanza el 98%.

Hoy espera una mínima de 5 grados con lluvia

Los Ángeles continúa con Código Azul por bajas temperaturas

En la Provincia de Concepción redoblaron las rutas de proximidad.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia extendió el Código Azul hasta hoy para la comuna de Los Angeles, esto por las bajas temperaturas que se esperan para esta semana posterior al intenso sistema frontal del fin de semana. Además, determinaron redoblar las rutas de proximidad en el Gran Concepción y en la Provincia de Arauco.

El Seremi de Desarrollo Social y Familia, Hedson Díaz, detalló que activaron nuevamente el Código Azul en la comuna "porque vamos a tener precipitaciones con menos de 5 grados, es por eso que tenemos que habilitar tanto espacios, como transportes para las personas en situación de calle, ante estos fríos. En ese mismo contexto en la Provincia de Concepción te-

nemos todos nuestros dispositivos habilitados para las personas en situación de calle, redoblando las rutas de proximidad, así también con los albergues y con todas las herramientas del Plan Protege Calle".

Actualmente la ocupación de camas de los albergues disponibles a nivel regional alcanza el 98%. La ciudad de Los Angeles tendrá hoy mínimas de 5 grados con lluvia y 1 grado mañana, en tanto en Concepción alcanzará una mínima de 6 y 4 grados respectivamente. "El fono calle siempre está disponible para recibir llamadas que nos alerten de personas que necesitan asistencia, es por eso que reiterarlo siempre es importante, llame al 800-104-777 opción 0", recalzó Díaz.